

Accor métamorphose dans l'hôtellerie Marocaine : HandWritten et TRIBE en scène



Accor, le géant mondial de l'hospitalité, prévoit de redéfinir le paysage hôtelier marocain avec l'introduction de deux nouvelles marques innovantes, HandWritten et TRIBE. Cette stratégie audacieuse s'inscrit dans le cadre de l'expansion dynamique d'Accor, capitalisant sur le dynamisme du marché marocain, l'un de ses points forts dans le bassin méditerranéen.

La récente restructuration, caractérisée par la cession de la participation de 33 % dans Risma et le rachat des parts dans Accor Gestion Maroc (AGM), s'aligne avec la stratégie globale "asset light" du groupe, mettant l'accent sur la gestion, les marques et la distribution, suivant les tendances mondiales.

Accor, déjà détenteur d'une quarantaine d'hôtels au Maroc et en développe quatre de plus, projette de transformer le paysage avec les marques TRIBE et HandWritten Collection. TRIBE, une marque de style de vie australienne axée sur le milieu de gamme, promet des expériences hôtelières originales et abordables. D'autre part, HandWritten Collection vise à accueillir des hôtels haut de gamme, imprégnés de caractère et de personnalité.

Dans les deux prochaines années, une dizaine d'établissements de ces nouvelles marques, ainsi que des marques bien établies telles que Mercure et Mövenpick, devraient voir le jour au Maroc, avec des destinations allant de Tanger à Dakhla. Cette expansion implique également la reconversion d'une dizaine d'hôtels existants.

Incident AeroMexico : un passager marche sur l'aile

Un passager a été arrêté sur un vol AeroMexico de Mexico à Guatemala City après avoir ouvert la porte de secours en raison d'un retard de plus de cinq heures dû à un problème technique. Malgré l'interdiction de son acte, la plupart des passagers ont soutenu l'homme, affirmant qu'il avait agi pour protéger tout le monde. Le vol a finalement atteint Guatemala City avec un important retard. Le sort judiciaire de l'homme reste inconnu.

Mort de Chita Rivera, figure emblématique de Broadway

La légendaire comédienne de Broadway, Chita Rivera, est décédée à l'âge de 91 ans à New York après une courte maladie. Connue pour ses rôles dans des classiques tels que "West Side Story" et "Chicago", Rivera a été une pionnière pour les actrices hispaniques sur Broadway et l'une des plus nommées aux Tony Awards. En 2009, elle a été honorée par la Médaille de la Liberté décernée par Barack Obama.

Céline Dion va raconter son combat contre la maladie dans un documentaire

La chanteuse Céline Dion a annoncé la sortie d'un documentaire, "I am: Céline Dion", sur Prime Video, abordant sa lutte contre le syndrome de l'homme raide.

Atteinte de ce trouble neurologique rare, elle a annulé tous ses concerts jusqu'en avril 2024.

Dion souhaite sensibiliser et offrir du soutien aux personnes atteintes de cette maladie méconnue.

Meanwhile, sur Instagram



Nouvelle alerte au lion près d'Azilal

Un ambulancier aurait aperçu un lion dans les premières heures de jeudi sur la route d'Ait Boulmane, dans la commune Tagfalet, province d'Azilal, et en a immédiatement alerté les autorités.

Des empreintes d'Homo sapiens, vieilles d'environ 100.000 ans à Larache

Les plus anciennes empreintes de pieds humains d'Afrique du Nord et du sud de la Méditerranée ont été découvertes à Larache par une équipe de recherche internationale, dirigée par l'Université Bretagne Sud (UBS) en France, en partenariat avec des universités marocaines, allemandes et espagnoles. Découvertes sur une plage rocheuse à Larache, ces empreintes d'Homo sapiens, vieilles d'environ 100.000 ans, ont été laissées par un minimum de 5 individus (enfants, adolescents et adultes), indique un communiqué de l'UBS.

L'Écosse déploie drones et caméras thermiques pour capturer un macaque en cavale

En Écosse, la recherche est en cours pour capturer un macaque japonais, également connu sous le nom de singe des neiges, qui s'est échappé du Highland Wildlife Park dans la région des Highlands. Les autorités ont mobilisé des drones équipés de caméras thermiques pour localiser l'animal. Bien que considéré non dangereux, il est recommandé de ne pas s'approcher de lui. Les responsables du parc espèrent que l'utilisation de ces technologies, ainsi que d'autres techniques, incitera l'animal à retourner de lui-même dans son enclos, assurant ainsi sa sécurité.

Le délire d'un youtubeur algérien

Mohamed Henni, youtubeur franco-algérien devenu célèbre en cassant ses téléviseurs à chaque défaite de l'équipe algérienne a accusé dans une récente sortie l'attaquant Riyad Mahrez d'être un « espion envoyé par le Maroc ».

Voici les propos de son dernier délire : On dirait que c'est un espion envoyé par le Maroc pour couler l'Algérie. C'est incroyable, Mahrez est un espion marocain ou quoi ? En plus il est moitié marocain les gars.

Bonne nouvelle

La SNRT lance sa nouvelle plateforme numérique

TAP HERE



Alain Delon placé sous sauvegarde judiciaire pour son suivi médical

La santé d'Alain Delon, 88 ans, est désormais dans les mains de la justice: affaibli, la légende du cinéma a été placée sous le régime de la sauvegarde judiciaire pour son suivi médical, principal point de discorde entre les enfants de l'acteur.

L'astuce facile pour effacer les imperfections de votre voiture

Si votre voiture a des rayures gênantes, essayez cette astuce simple. Mélangez du dentifrice non gel avec un peu d'eau pour créer une pâte. Appliquez-la sur la rayure à l'aide d'un chiffon doux, en frottant délicatement en mouvements circulaires. Laissez agir pendant quelques minutes, puis essuyez avec un chiffon humide. Le dentifrice agit comme un léger abrasif, aidant à atténuer les petites rayures. Résultat : une voiture sans imperfections sans avoir à dépenser une fortune en réparations.

L'astuce au gingembre pour une digestion légère

Dites adieu au ballonnement avec une astuce simple et efficace ! Incorporer du gingembre frais à votre alimentation peut aider à réduire les ballonnements grâce à ses propriétés anti-inflammatoires. Ajoutez quelques tranches de gingembre à votre thé, ou saupoudrez-le sur vos plats préférés. Cette racine dynamique favorise la digestion et apaise l'estomac.

Meanwhile, sur Instagram



L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>